



## Nota de Prensa

### **Talleres medioambientales en la Casa de la Naturaleza**

El Ayuntamiento de Castro-Urdiales, a través de la Concejalía de Medio Ambiente, ha organizado un ciclo de talleres medioambientales sobre ecodiseño, artes aplicadas y permacultura, que arrancan este viernes 7 de febrero de 2025 y se desarrollarán en fines de semana alternos hasta el mes de mayo incluido. Estos talleres corren a cargo del proyecto ‘Createctura’.

Virginia Losada, concejala del área, considera importante que la Casa de la Naturaleza recupere su carácter público, abierto a la ciudadanía. “Además de las actividades propuestas, los usuarios podrán hacer uso de la sala de lectura y del centro de documentación sobre naturaleza, permacultura y ecología”. Además, se podrá disfrutar del invernadero como espacio pedagógico dedicado a la permacultura y las plantas medicinales.

Las fechas de los talleres en familia serán las siguientes:

- Viernes 7 y sábado 8 de febrero
- Viernes 14 y sábado 15 de marzo
- Viernes 28 y sábado 29 de marzo
- Viernes 11 y sábado 12 de abril
- Viernes 9 y sábado 10 de mayo

Los viernes el horario será de 17 h. a 20 h. y los sábados de 10:30 h. a 13:30 h.

Concejalía de Medio Ambiente

En Castro-Urdiales, 3 de Febrero de 2025